

~~Ein Tag in Colmar~~

Am 22.6.23 fuhren wir (die 8. Französischklasse) mit der 7. Französischklasse nach Colmar.

Um 7:35 Uhr trafen wir uns am Bahnhof in Denzlingen, um dann gemeinsam mit dem Zug nach Breisach zu fahren, von dort aus sind wir dann mit dem Bus nach Colmar weiter gefahren. Als wir nach einer ca. 2 stündigen Fahrt in Colmar ankamen, bekamen wir einen Stadtplan und Fragen, die wir in einem bestimmten Zeitraum beantworten mussten. Wir mussten uns in Gruppen aufteilen und darauf hin zu den vorgegebenen Sehenswürdigkeiten gehen, davor ein Selfie von uns machen, sowie mit den dort gegebenen Quellen die Fragen beantworten.

Als erstes gingen wir zur Dominikanerkirche, die die zweitgrößte Kirche nach dem Martinsmünster in Colmar ist, beim Martinsmünster waren wir übrigens auch, es wurde 1235-1365 erbaut, die bunt glasierten Ziegel machen es sehr besonders.

Daraufhin ging es zum Bartholdi Denkmal, das von Auguste Bartholdi erbaut wurde, er war der berühmteste elsässische Künstler des 19. Jahrhunderts und hat auch die Freiheitsstatue in New York gebaut.

Nachdem wir noch weitere Sehenswürdigkeiten, wie zum Beispiel das Pfisterhaus, den Schwendibrunnen, den Münsterplatz... besichtigt hatten, offen

wir in der übrig gebliebenen Zeit noch
Crêpes in einem Restaurant.

Die Stadt Colmar ist bekannt für ihre
reiche Geschichte, Architektur, Sehenswürdigkeiten
und Weinkultur, die man gesehen haben sollte.

Wir haben dort eine sehr schöne Erfahrung gemacht.

